

PlantaDoce.

ADN

El Consejo de Farmacéuticos reelige como presidente a Jesús Aguilar

La candidatura presentada por Aguilar ha resultado ganadora con 39 votos a favor, frente a los trece votos obtenidos por la candidatura presentada por Sergio Marco.

PlantaDoce
6 may 2021 - 09:30



El Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos mantiene la confianza en Jesús Aguilar. Las elecciones a la candidatura general de la entidad han finalizado con la reelección de Aguilar como presidente.

La candidatura presentada por Jesús Aguilar ha resultado electa con 39 votos a favor, frente a los trece votos obtenidos por la candidatura presentada por Sergio Marco. Tras seis años en el cargo, Aguilar continuará como líder del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos tras las primeras elecciones celebradas en quince años.

Aguilar ha mostrado su agradecimiento a todos los presidentes de los Colegios de

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-consejo-de-farmaceticos-reelige-como-presidente-a-jesus-aguilar>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Farmacéuticos a quienes ha manifestado que “finalizado el proceso electoral es el momento de que **todos los presidentes unidos sigamos trabajando juntos para construir el futuro de la farmacia y de la profesión farmacéutica**”.

Aguilar continuará como presidente del Consejo de Farmacéuticos tras las primeras elecciones celebradas en quince años

Además, el presidente ha añadido que “es el primer día para hacer realidad nuestro lema: sumar para seguir creciendo, crecer para seguir sumando”. Su candidatura está formada también por Jordi de Dalmases, Juan Pedro Rísquez y Marta Galipienzo, como vicepresidentes; Raquel Martínez, secretaria general; Ana López-Casero, tesorera; y Cristina Tiemblo, contadora.

También se han celebrado las elecciones a vocal representante de farmacéuticos analistas clínicos, en la que han concurrido tres candidatos, y en la que **ha resultado electa Pilar Marí Claramonte**. Esta candidata ha obtenido 16 votos, frente a los seis votos logrados por Maria Carmen Salinas y los siete conseguidos por Daniel Al Kassam.

Por último, en las elecciones a vocal representante de farmacéuticos de oficina de farmacia ha sido elegido Juan Enrique Garrido con 41 votos, frente a un voto conseguido por Flavien Luc Jacques.